
Pièces 7 Pièces

Superficie 166 m²

Référence 2_2791

Prix 779 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Andelim  agence  des  golfs  04  83  120  626  j'ai  beaucoup  aimé  l'ambiance  qui  se

Dégage de cette maison et je peux affirmer à coup sûr que c'est une visite qui ne

vous laissera pas indifférents ! Amoureux de belles pierres, vous qui recherchez le

calme  et  la  sérénité,  cette  maison  a  un  charme  fou,  dans  un  environnement

remarquable !  Belle provençale complètement niché dans un écrin de verdure. La

parcelle  confortable  de  1624  m2  vous  éloigne  de  tout  vis-à-vis,  le  quartier  est

calme et  résidentiel,  vous  êtes  au  coeur  historique  de  latour  de  mare.  La  maison

totalise 166 m2 sur deux niveaux. De plain ...

Andelim  agence  des  golfs  04  89  555  020  I  really  liked  the  atmosphere  that

emanates from this house and I can say with certainty that it is a visit that will  not

leave you indifferent!  Lovers of  beautiful  stones,  you who seek calm and serenity,

this house has incredible charm, in a remarkable environment! Beautiful  provençal

house completely nestled in a green setting. The comfortable plot of 1624 m2 takes

you away from everything overlooked, the area is  quiet  and residential,  you are in

the historic heart of the tour de mare. The house totals 166 m2 on two levels. On

one level: living/dining ...

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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